



TURISMO

... Un Parador más en la provincia

Al Parador de Turismo de Sigüenza se sumará, en un plazo máximo de 36 meses, el de Molina de Aragón. El proyecto, sin embargo, no ha estado exento de cierta polémica por los retrasos. ¿Qué opinión te merece este anuncio? Opina en Facebook o Twitter (@dguadaweb).

DEL 20 AL 26 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es

Cuenta atrás para el Parador

Ramón Aguirre anuncia que las obras en Molina se adjudicarán a finales de mes • La Otra Guadalajara, satisfecha por el compromiso

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es
Twitter: @dguadaweb

Antes de que finalice el mes de enero, una de las 28 constructoras que se han presentado al concurso para la construcción del Parador de Molina habrá conseguido la adjudicación, y saivo sorpresas, el establecimiento estará operativo entre 2012 y 2014. Así lo anunció el presidente de la SEPI (Sociedad Estatal de Participaciones Industriales) en un desayuno informativo a los medios de comunicación, el primero desde su actual cargo. La plataforma 'La Otra Guadalajara', firme defensora de la infraestructura, acogió el compromiso político "con satisfacción".

Tras meses de anuncios y primeras piedras, parece que esta vez sí es definitivo. Ramón Aguirre explicó a los medios la causa del retraso en la ejecución del proyecto de Molina: "El dinero que debía estar consignado en el presupuesto de Tourespaña para su ejecución no está, por lo que la empresa Tragsa adelantará los recursos económicos durante los próximos 36 meses (unos 6 millones de euros) para que comiencen a aparecer los primeros cimientos del Parador."

De este modo, Aguirre se comprometía a principios de esta semana a ofrecer "semestralmente información" sobre la marcha de las obras "para evitar silencios o vacíos", en referencia a las numerosas ocasiones en los que el



El presidente de la SEPI, Ramón Aguirre (centro), durante la rueda de prensa

anterior gobierno regional y nacional anunció la construcción del Parador.

En un comunicado, La Otra Guadalajara mostraba su "satisfacción" por el compromiso político del nuevo presidente de la SEPI, a la par que advertía lo siguiente: "No vamos a bajar la guardia, sino que permaneceremos vigilantes como venimos haciendo para que se cumpla, paso por paso, lo prometido públicamente".

TRES REFORMAS NECESARIAS

Acompañado por el senador, Porfirio Herrero, la presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, el Delegado

de la Junta, José Luis Condado, y Encarnación Jiménez, la persona que le sustituirá en el Congreso de los Diputados, Aguirre realizó un diagnóstico de la situación económica y reconoció que "2012 va a ser un camino instalado en la recesión con crecimientos negativos en el mercado laboral". En este sentido, Aguirre planteó la urgencia de llevar a cabo tres reformas: la creación de un nuevo motor económico, que a su juicio pasa por el sector industrial; la financiera, con la integración y fusión de entidades; y la laboral.

Lea la noticia completa en... www.dguada.es

El Parador, un revulsivo eficaz contra la crisis

■ ¿Qué supone para una ciudad la creación de un Parador de Turismo? El ejemplo más cercano en el tiempo (por distancia, está más próximo el Parador de Sigüenza, a algo más de 80 kilómetros de Molina de Aragón) lo encontramos en Alcalá de Henares. El antiguo Convento de Santo Tomás fue rehabilitado por la empresa pública (44 millones de inversión) para convertirlo en una de las joyas de la corona de la ciudad complutense. Comenzó a funcionar en septiembre de 2008 y dispone de 128 habitaciones, mil metros cuadrados de salones y 8.000 de jardines. Pre-



Entrada del Parador de Alcalá

sentaciones de coches, de producto farmacéuticos, asambleas de bancos, convenciones de partidos o cumbres políticas del más alto nivel -hasta una de espías- son algunos de los ejemplos de los eventos de este establecimiento que el todavía director de Paradores de España, Miguel Martínez, definió como "buque insignia". En definitiva, el Parador de Turismo de Alcalá de Henares no sólo ha servido de revulsivo contra la crisis, también como motor de crecimiento para la ciudad. Por eso Molina de Aragón espera esta infraestructura con los brazos abiertos.



Jiménez, en una foto de archivo

Encarnación Jiménez sustituirá a Ramón Aguirre en el Congreso

■ "Voy a seguir en el Ayuntamiento de Guadalajara". Así de tajante se mostraba Encarnación Jiménez, Tercer Teniente de Alcalde de Guadalajara y miembro de la Junta de Gobierno Local, a preguntas de los periodistas sobre su continuidad o no en el Consistorio. Jiménez, que sustituirá a Ramón Aguirre en el Congreso de los Diputados al ir de número tres en las listas del PP por la provincia de Guadalajara, aseguró que afronta el reto con una "gran ilusión" y valoró como "positivo para la provincia" el hecho de que Román y ella ocupen escaños en la Cámara Baja.

El PSOE cree que es una 'vendetta' el cambio de la piscina Sonia Reyes

■ La piscina municipal 'Sonia Reyes' pasará a llamarse 'Complejo Fuente La Niña', aunque el alcalde, Antonio Román, todavía no ha firmado ningún decreto para proceder al cambio de nombre. Así lo confirmaba el propio regidor a preguntas de los periodistas tras las acusaciones del PSOE municipal de haber eliminado la rotulación con el nombre de la deportista. De poco han servido los deseos del alcalde de "no hacer política con las instalaciones deportivas". La portavoz socialista, Magdalena Valerio, critica que "Román y su equipo estén dedicando su tiempo y el dinero de toda la ciudadanía a este tipo de cuestiones, en lugar de dedicarse en cuerpo y alma a solucionar los problemas de los vecinos, como sería su obligación".